

## Grupo Gloria expandirá planta Soprole en San Bernardo

El grupo peruano Gloria, controlador de Soprole, proyecta destinar US\$6,1 millones a la modernización de su planta productiva en San Bernardo, según informó al Servicio de Evaluación Ambiental (SEA).

La empresa detalló que su plan considera "la instalación y operación (por 30 años) de una caldera para la generación de vapor, con capacidad para producir 20 toneladas de vapor por hora, a partir del uso de biomasa (de origen forestal y agroindustrial) como combustible. La nueva unidad operará como alternativa al funcionamiento de las calderas de gas natural (GNL), que actualmente operan en la planta Soprole en San Bernardo".

